



Sinergi Spirit "Sego Segawe" dan "SO 1 Maret" **Jogja akan Diserang "Pasukan Sepeda"** **dari Empat Penjuru**

SPIRIT Sego Segawe kembali digencarkan. Seiring peringatan serangan oemoem (SO) 1 Maret, panitia Sego Segawe menggagas even akbar. Bekerjasama dengan berbagai komunitas sepeda di Jogja, panitia menggagas even bertajuk sepeda merajai Jogja. Titik nol kilometer bakal 'diserang' oleh gelombang masyarakat yang mengendarai sepeda dari empat penjuru.

Panitia Sego Segawe Yulia Rustriningsih mengatakan kegiatan kali ini digelar bekerja sama dengan pemprov DIY. "Sego segawe itu adalah spirit. Bertepatan dengan peringatan serangan oemoem 1 Maret yang ke-60. Jadi ini semacam momentum," tutur Yulia dalam kunjungannya ke kantor *Bernas Jogja* bersama rombongan panitia lainnya dari unsur komunitas bersepeda, pemprov DIY, pelaku sejarah, serta dinas perhubungan, kemarin.

Rombongan terdiri dari R Eddy Soekanto selaku penasehat panitia kegiatan, Drajad R (Bappeda DIY), Yati (Dinas Pariwisata & Kebudayaan Kota), Windarto (Dinas Perhubungan Jogja) serta Towil "Podkjk" Mereka diterima langsung oleh Pemimpin Perusahaan PT Media *Bernas Jogja*

Bambang Sukoco, Redaktur Pelaksana Herlambang Jati L, Manajer Iklan Zubaeadi serta Manajer Promosi Teddy Karlyadi.

Lebih lanjut Yulia mengatakan kegiatan yang menjadi momentum kesejahteraan dan kesejarahan tersebut akan digelar 1 Maret mendatang. Sementara sebagai rangkaian kegiatan, juga diselenggarakan workshop sego segawe tanggal 28 Februari dan bertempat di Taman Pintar. Berbagai even pun bakal memeriahkan sepanjang berjalannya kegiatan percepatan spirit ini.

"Workshop ini diharapkan bisa menjadi percepatan spirit Sego Segawe. Termasuk kemungkinan-kemungkinan menjadikan Jogja sebagai kota sepeda. Menjadikan wisata sepeda sebagai ikon baru pariwisata di DIY. Bagaimana grand desain bisa dihasilkan sebagai bagian dari langkah untuk membunikan Sego Segawe. Mudah-mudahan dari workshop itu, ada semacam rekomendasi-rekomendasi grand desain yang bisa dihasilkan. Dijadwalkan sebanyak 200 peserta akan hadir dalam workshop tersebut," ujarnya.

>> KE HAL 9

Jogja akan Diserang

Sambungan dari halaman 1

Sementara dalam momentum SO 1 Maret, sebelum upacara dengan Irup Walikota Yogyakarta Herry Zudianto, sebanyak 4.000 peserta sepeda akan menyusuri rute 4 penjuru yang diagendakan.

Berangkat dari empat titik yakni Demak Ijo, Monjali, JEC dan ISI/pyramid Resto Jalan Parangtritis.

"Walikota nanti juga akan berorasi. Target kita, even

serangan sepeda dalam spirit sego segawe tersebut akan diikuti oleh 4.000 peserta dari komunitas-komunitas bersepeda di berbagai daerah. Meskipun ini momennya kampanye, tapi kita tetap menggariskan bahwa segala macam atribut partai politik mesti ditanggalkan. Palsunya itu nanti menjadi tidak sejalan dengan semangat Sego Segawe," ungkap Kabid Promosi Pariwisata Dinas Pariwisata dan Kebudayaan yang akrab disapa Lia tersebut. (tik)

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten



HERLAMBAH JATIL

KUNJUNGAN KE BERNAS JOGJA -- Panitia peringatan SO 1 Maret berkunjung ke *Bernas Jogja* kemarin (17/2). Mereka dipimpin R Eddy Soekamto selaku penasehat panitia kegiatan (kiri).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005